

OCM presenta su concierto de temporada: Haydn & Beethoven

- Este nuevo programa considera la participación solista de Alan Comicheo, integrante del elenco y solista en violonchelo.



Con el violonchelo como protagonista, la Orquesta Clásica del Maule (OCM) se presentará este viernes 12 de agosto en el Teatro Regional del Maule (TRM) con el Concierto n.º 2 en re mayor, para violonchelo y orquesta, de Haydn y la Sinfonía n.º 4 en si bemol mayor, op. 60, de Ludwig van Beethoven, todo bajo la dirección del Maestro Francisco Rettig.

El rol protagónico del violonchelo será interpretado por

Alan Comicheo, músico que ingresó a la OCM en 2014, donde cumple el rol de solista de la fila de cellos. A los 11 años Alan comenzó a tocar este instrumento, que lo ha llevado a cursar estudios en la Universidad Mayor y actualmente en la Escuela de Música de la Universidad de Talca. Además, ha asistido a festivales y cursos en países como Chile, Argentina, Venezuela, Holanda, Alemania y Austria para perfeccionarse en su instrumento y en la música de cámara.

Francisco Rettig, director de la OCM, cuenta qué: "Alan es uno de los músicos fundamentales de la orquesta, con su enorme talento ha hecho un trabajo excelente y su evolución sigue siendo admirable". También agregó que la presentación es un desafío musical y técnico para los violonchelistas, al ser un concierto genui-

namente clásico para el instrumento.

Por su parte, Alan Comicheo cuenta que se ha preparado arduamente para esta presentación y que tiene altas expectativas sobre el programa de la orquesta; "Pienso que será interesante, porque este concierto para cello de Haydn y la cuarta sinfonía de Beethoven, además de ser obras con un considerable nivel de ejecución, presentan una conexión interesante entre los compositores, ya que Haydn fue maestro de Beethoven en los años 1792 a 1794, cuando este último era un joven estudiante".

Las entradas para la función en el Teatro Regional del Maule se encuentran disponibles en www.vivoticket.cl. El TRM permite el acceso cumpliendo los protocolos sanitarios y pase de movilidad habilitado.

